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SÃO DIVERSOS buracos ao longo de todo o trecho que dificultam o trânsito


ENTULHOS e lixo tomam conta da calçada no Amoedo e prejudicam pedestres 


Buracos prejudicam o acesso  

dos veículos em rua de Itaipa va


Descarte irregular causa 

transtornos no Carangola


Lixeira está em situaç ão crítica no 

Itamarati e moradores reclamam
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Quarta-feira, 10 de maio de 2023


EDITAL DIV. Nº 013/2023


O Presidente da Câmara Municipal de 

Petrópolis e a Comissão de Cultura, Ju-

ventude, Esporte e Lazer, de acordo com 

o Processo Adm. Nº 586/2023 e conforme 

estabelece a Resolução n° 88/2016, CO-

MUNICAM que será realizada a Audiên -

cia Pública, no dia 18 de maio de 2023, às 

19h, no Plenário da Câmara Municipal de 

Petrópolis, a fim de “promover a campa-

nha Maio Laranja de conscientização ao 

combate à exploração sexual da criança 

e adolescente”.               

Petrópolis, 04 de maio de 2023.

Júnior Coruja

Presidente

Marcelo Chitão

Presidente da Comissão de Cultura, Ju-

ventude, Esporte e Lazer


ATA DA 43ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos três dias do mês de maio do ano de 

dois mil e vinte e três, centésimo octogé-

simo ano de Fundação da cidade de Pe-

trópolis, no Salão Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, verificado o quó-

rum e havendo número legal, ás quatorze 

horas e quatro minutos, o Vereador Octa-

vio Sampaio declarou aberta a presente 

Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 

nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-

ção de Deus e em nome do povo de Pe-

trópolis damos início aos nossos traba-

lhos. Em seguida, solicitou a Secretária 

“Ad  hoc”  a  Vereadora  Júlia  Casamasso, 

que realizasse a leitura da ata e do expe-

diente, realizada a leitura da ata esta res-

tou aprovada. EXPEDIENTE:  Indicações 

nº: 0629, 2321, 2322, 2326, 2329, 2333 à 

2336, 2340, 2349, 2350, 2352 à 2355, 

2366 à 2368, 2381, 2384, 2385, 2397, 

2398, 2400, 2401 à 2407, 2409, 2410, 

2411, 2412, 2414 e 2415/2023. Termina -

da a leitura do Expediente o Senhor Pre-

sidente, passou a palavra aos Senhores 

Vereadores inscritos para fazer uso da 

tribuna, convidando assim a primeiro Ve-

reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 

SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 

os presentes, a imprensa e os telespecta-

dores. Falou da troca de lâmpadas que 

esta acontecendo no bairro Morin e que 

em breve terá em outros bairros. Agrade-

ceu a Deus por está andando pelo cami-

nho certo. Disse que hoje eu fui ao posto 

de saúde do Retiro uma vistoria de um 

pedido de obra que estava atrasada e 

que esta obra tem o nome de um grande 

médico, Dr. Latuf Gibrail. Falou que preci-

sou fazer mudanças em seu gabinete 

para melhorar e agradeceu ao Senhor 

Borges e o Senhor Felipe por estar o aju-

dando. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-

MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 

– Iniciou a sua fala cumprimentando os 

demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Parabeni -

zou o Vereador Eduardo do Blog pela ini-

ciativa. Disse que saiu uma matéria no “O 

Fuxico” falando que a reunião do COMU-

PA foi pesada e cheia de ocorrências. 

Esclareceu que não teve reunião por falta 

de  quórum  e  pediu  para  que  “O  Fuxico” 

se informe melhor, uma vez que informou 

também que teve aumento do caso de 

sinomose e que as vacinas precisam ser 

dadas nas clinicas veterinárias, pelos tu-

tores dos animais. Disse que o Prefeito 

criou um Centro de Tratamento da Espo-

rotricose e que é um projeto seu. Falou 

que é bem atendido nas Delegacias de 

Petrópolis em relação a denuncias de 

maus tratos aos animais e parabenizou o 

trabalho de todos os Policiais e Delega -

dos. Falou a respeito do convenio com as 


clinicas veterinárias e que já colocou uma 

emenda impositiva de trezentos mil reais 

e esta aguardando a licitação das clini
 -

cas. Agradeceu e despediu-se.  3) JÚLIA 

CASAMASSO, DO PSOL – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Vereado-

res, os presentes, a imprensa e os teles-

pectadores. Protocolou um PL para ga-

rantir um selo às empresas que pagam 

salários iguais para funções iguais é o 

selo igualdade salarial e que tem um 

dado real de que as mulheres têm 21% 

rendimento inferior ao dos homens e 

aponta que a maioria dos domicílios no 

Brasil é chefiado por mulheres. Disse que 

a sociedade vive sobre a cultura do ma-

chismo no patriarcado e que a partir des-

tes papéis que são atribuídos diferente -

mente para homens e mulheres negros e 

negras eles desempenham desigualda -

des em relações ao poder seja ele econô-

mico ou político. Deu o exemplo desta 

Casa que tem quinze Vereadores, mas 

apenas duas mulheres e que pela primei-

ra vez na história tem duas mulheres le-

gislando ao mesmo tempo. Falou de uma 

pesquisa do IBGE de 2019, em que tem 

53.9% das mulheres inseridas no merca-

do de trabalho contra 75.2% dos homens 

e que 28.8% das mulheres recebem um 

salário menor mesmo desempenhando 

as mesmas funções. Apresentou um ou-

tro dado em que a maior parte das mães 

ao voltar para o mercado de trabalho não 

conseguem se manter no emprego após 

24 meses e que o retorno destas mães 

depois da licença maternidade e quase 

metade das mulheres que tiram esta li-

cença estão fora do mercado de trabalho. 

Disse que não existe dignidade com esse 

salário mínimo porque são os trabalhado-

res que produzem todas as riquezas são 

as trabalhadoras que sustentam as suas 

casas que revitalizam seus lares para 

seus  companheiros  e  seus  filhos  e  suas 

filhas  para  que  todo  mundo  possa  estar 

inserido no mercado de trabalho e que as 

mulheres são a base da estrutura social. 

Ressaltou que a coletiva feminista popu -

lar tem trabalhadoras dos mais diversos 

Campos profissionais, professoras, advo-

gadas, jornalistas, estudantes, recepcio -

nistas. Artistas, comerciantes, mas todas 

dando conta das tarefas domésticas cui-

dando  dos  filhos,  dos  familiares.  Falou 

que o mandato é uma ferramenta de luta 

para todas as trabalhadoras da cidade de 

Petrópolis, pois mudar a vida das mulhe -

res trabalhadoras é mudar a vida de toda 

a sociedade. Disse que vai lutar sempre 

por melhorias nas condições de trabalho 

para que mais mulheres trabalhadoras 

estejam ocupando espaços como este 

que esta ocupando na política institucio -

nal. Agradeceu e despediu-se.  4)  MAR-

CELO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Vereado-

res, os presentes, a imprensa e os teles-

pectadores. Falou sobre o “Maio Laranja” 

que é uma campanha contra o abuso in-

fantil  e  falou  que  o  abuso  vai  refletir  du-

rante toda a vida da pessoa. Disse que 

fará uma audiência pública para discutir 

este tema. Agradeceu a Senhora Luciane 

Bomtempo, que abraçou o tema  desde 

que a lei foi aprovada nesta Casa. Falou 

sobre a lei do semáforo do toque que é 

uma lei que ensina de forma didática 

onde as crianças podem ser tocadas. 

Lembrou  sobre  a  questão  dos  fios  que 

estão pendurados e sem uso nos postes 

da cidade. Mandou um abraço a seu ami-

go Luciano Romário, que reclamou tam-

bém  sobre  estes  fios.  Disse  que  é  um 

defensor dos motoboys, mas sempre 

pensando na segurança de todos. Agra-

deceu e despediu-se. 5) HINGO HAM-

MES, DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Vereado-


res, os presentes, a imprensa e os teles-

pectadores. Disse que precisa melhorar a 

regulamentação em relação à lei que tra-

ta destes fios sem uso nos postes. Falou 

que visitou a UNIFASE para entregar o 

certificado de acessibilidade a universida-

de que atendem a todos os requisitos. 

Lembrou do prédio da Rua Floriano Pei-

xoto que o município comprou em março 

do ano passado com verba enviada pela 

ALERJ, mas ainda não esta em funciona-

mento. Ressaltou que precisa ter alguma 

ação do município para que seja utilizado 

o prédio e que foram prometidas varias 

ações, mas nada foi feito. Visitou uma es-

cola no bairro Bingen e viu que as escolas 

não têm recebido peixes em dois mil e 

vinte e três e a carne vermelha não tem 

sido entregue nas escolas, somente a 

carne moída. Falou que não esta faltando 

proteína nas escolas, mas o peixe e a 

carne vermelha esta faltando. Disse que 

fará um requerimento de informação para 

saber o que esta acontecendo e dará a 

resposta assim que tiver as informações. 

Agradeceu e despediu-se. 6) DR. MAU-

RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-

ciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a impren-

sa e os telespectadores. Falou que hoje é 

o dia internacional da liberdade de im-

prensa e que não quer que aconteça com 

o Brasil a mesma coisa que aconteceu 

em Cuba, Venezuela, Coréia do Norte e 

China. Disse que espera que todos recu-

sem o PL do Turismo a não ser que seja 

modificado. Falou que hoje vence o prazo 

da empresa Enel responder sobre os 

questionamentos feitos na ultima audiên-

cia pública. Disse que hoje é o dia da 

asma  que  é  uma  doença  inflamatória  e 

que tem poucos especialistas para trata-

mento da doença na cidade. Falou que 

teve a Procissão do Santíssimo com par-

ticipação de mais de oito mil pessoas com 

mais de cinqüenta ônibus de fora da cida-

de. Participou no domingo do encontro de 

Liberdade Religiosa onde teve presença 

dos Judeus, do Grupo Xiita, Candomblé, 

Umbanda, Espíritas e Católicos. Agrade -

ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 

Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 

Colocado em 1ª discussão e votação o 

Projeto de Lei nº: 2807/2022 do Vereador 

Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado 

com 14 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog. Colocado em 

discussão e votação única a Indicação 

Legislativa nº: 4718/2022 do Vereador 

Marcelo Lessa. A Indicação foi aprovada 

com 14 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog. Colocado em 

discussão e votação única as Indicações 

nº: 0230, 0231 e 0232/2023 do Vereador 

Domingos Protetor; 1680, 1681 e 

1881/2023 do Vereador Junior Paixão; 

1826, 1830 e 2135/2023 do Vereador Dr. 

Mauro Peralta; 2113, 2114 e 2121/2023 

do Vereador Hingo Hammes; 2169, 2265 

e 2266/2023 do Vereador Júnior Coruja; 

2189/2023 do Vereador Gil Magno; 2191, 

2192 e 2196/2023 da Vereadora Gilda 

Beatriz; 2290, 2291 e 2311/2023 do Vere-

ador Eduardo do Blog; 2292 e 2393/2023 

do Vereador Dudu; 4898,4900 e 

4902/2022 do Vereador Fred Procópio; 

5749/2022 do Vereador Léo França; 

6534, 6541 e 6544/2022 do Vereador 

Marcelo Chitão. Terminada a ORDEM DO 

DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-

TAR, a Presidência, às dezesseis horas e 

cinco minutos declarou encerrada a ses-

são, convocando os Senhores Vereado -

res para a próxima sessão, que ocorrerá 

em seguida. Escrevo, atesto e assino 

para fazer constar, Victor Mendes de 

Souza, Assessor para Procedimentos Pú-

blicos. Registre-se e publique-se.


 Victor Mendes de Souza


ATA DA 44ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 

LEGISLATIVO DE 2023


Aos três dias do mês de maio do ano de 

dois mil e vinte e três, centésimo octogé-

simo ano de Fundação da cidade de Pe-

trópolis, no Salão Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, verificado o quó-

rum e havendo número legal, ás dezes-

seis horas e seis minutos, o Presidente 

Vereador Júnior Coruja, declarou aberta 

a presente Sessão com os seguintes di-

zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-

nhor. Sob a proteção de Deus e em 

nome do povo de Petrópolis damos iní-

cio aos nossos trabalhos. Em seguida, 

solicitou ao Segundo Secretário o Vere-

ador Domingos Protetor, que realizasse 

a leitura da ata e do expediente. Reali-

zada a leitura da ata anterior, esta res-

tou aprovada.  EXPEDIENTE: GP Proje-

to de lei nº: 216/2023 (CMP 2371/2023); 

Projeto de Lei nº: 2382/2023 do Verea-

dor Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 

2425/2023 do Vereador Júnior Coruja; 

Emenda  Modificativa  nº:  2388/2023  do 

Vereador Marcelo Chitão; Emenda Aditi-

va nº: 2363/2023 do Vereador Dr. Mauro 

Peralta; Indicação Legislativa nº: 

2361/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-

ta; Indicação Legislativa nº: 2444/2023 

do Vereador Junior Paixão; GP Diversos 

nº: 189/2023 (CMP 2131/2023); GP Di-

versos nº: 218/2023 (CMP 2372/2023), 

219/2023 (CMP 2373/2023), 210/2023 

(CMP 2374/2023), 213/2023 (CMP 

2375/2023), 212/2023 (CMP 2376/2023) 

217/2023 (CMP 2377/2023), 214/2023 

(CMP 2378/2023), 215/2023 (CMP 

2379/2023), 231/2023 (CMP 

2431/2023); 230/2023 (CMP 2432/2023) 

229/2023 (CMP 2433/2023), 228/2023 

(CMP 2434/2023), 227/2023 (CMP 

2435/2023), 226/2023 (CMP 

2436/2023), 225/2023 (CMP 

2437/2023), 223/2023 (CMP 2439/2023), 

221/2023 (CMP 2440/2023), 236/2023 

(CMP 2441/2023), 222/2023 (CMP 

2442/2023), 237/2023 (CMP 2446/2023), 

238/2023 (CMP 2447/2023), 239/2023 ( 

CMP 2448/2023). Terminada a leitura do 

Expediente o Vereador Gil Magno  solici-

tou a inversão de pauta e com a anuên-

cia dos demais Vereadores passou 

à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-

são e votação única a Redação Final nº: 

6243/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 

A Redação foi aprovada com 12 votos. 

Registre-se a ausência do Vereador Edu-

ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio 

e do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 

em discussão e votação única a Reda-

ção Final nº: 8453/2021 do Vereador Oc-

tavio Sampaio. A Redação foi aprovada 

com 13 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog e da Vereado-

ra Júlia Casamasso. Colocado em 1ª dis-

cussão e votação o Projeto de Lei nº: 

5809/2022 do Vereador Domingos Prote-

tor. A Indicação foi aprovada com 14 vo-

tos. Registre-se a ausência do Vereador 

Eduardo do Blog. Colocado em discus-

são e votação o Projeto de Resolução nº: 

4048/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 

Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-

gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 

do Vereador Eduardo do Blog. Colocado 

em discussão e votação única as Indica-

ções nº: 6545 e 6601/2022, 0001/2023 

do Vereador Marcelo Chitão; 0233, 0234 

e 0235/2023 do Vereador Domingos Pro-

tetor; 1823, 1824 e 1882/2023 do Verea-

dor Junior Paixão; 2060, 2074 e 

2078/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-

ta; 2119, 2158 e 2159/2023 do Vereador 

Hingo Hammes; 2200 e 2217/2023 da 

Vereadora Gilda Beatriz; 2267 e 

2316/2023 Júnior Coruja; 4903, 4904 e 

4911/2022 do Vereador Fred Procópio; 


6545 e 6601/2022 do Vereador Marcelo 

Chitão. As Indicações foram aprovadas 

em bloco com 14 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Eduardo do Blog. 

Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 

Presidente passou a palavra aos Senho-

res Vereadores inscritos para fazer uso 

da tribuna, convidando assim o primeiro 

Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 

DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Verea-

dores, os presentes, a imprensa e os te-

lespectadores. Falou que caráter não se 

compra que vem de família e que tem 

gente que se faz de lobo em pele de cor-

deiro. Ressaltou que um dia a verdade 

sempre aparece e que teve um cidadão 

estava falando coisas erradas sobre sua 

pessoa. Agradeceu a Deus por livrar de 

pessoas ruins e que estas pessoas preci-

sam cuidar da família. Disse que a cada 

dia que passa vem trabalhando mais e 

esta tendo reconhecimento da popula-

ção. Falou que chegará à hora de todos 

os envolvidos em problemas e que a jus-

tiça será feita. Agradeceu e despediu-se. 

2) LÉO FRANÇA, LIDER DO PSB – Ini-

ciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou em 

relação ao término do contrato da empre-

sa SINART com a Prefeitura de Petrópo-

lis no ultimo dia vinte e nove de abril de 

dois mil e vinte e três, e que esta acom-

panhando de perto o término do contrato. 

Disse que percebeu que a empresa SI-

NART está agindo de má fé e que todos 

os trabalhadores do complexo não têm 

acesso ao banheiro gratuito. Fez um re-

querimento de informação a Prefeitura e 

viu que tem um termo aditivo assinado 

pelo Ex-Prefeito Bernardo Rossi, no dia 

trinta de março de dois mil e vinte e que 

ficou surpreso que a Prefeitura prorrogou 

o contrato no período de quarenta e cin-

co anos. Disse que olhou a Lei nº: 

1179/2004 que institui as normas gerais 

para licitação e contratação de parceria 

público privada no âmbito da administra-

ção pública e que o artigo 5 par. 1º diz 

que o prazo de vigência do contrato com-

patível com a amortização dos investi-

mentos realizados não inferior a cinco 

anos e nem superior a trinta e cinco 

anos. Questionou como o Governo pror-

roga um contrato para quarenta e cinco 

anos sabendo que os limites Maximo 

permitidos por Lei Federal são de trinta e 

cinco anos. Falou que montou uma CPI 

para analisar o contrato da SINART e 

que a empresa fez uma declaração di-

zendo que tem um faturamento de tre-

zentos mil reais por mês e pague de ou-

torga vinte e cinco mil reais para a Prefei-

tura. Disse que a SINART cobra vinte e 

mil reais de aluguel ao posto de gasolina 

e que o restante do dinheiro é só lucro. 

Falou que o Prefeito já asfaltou mais de 

três quilômetros, colocou mais de seis-

centas lâmpadas LED, fez dragagem, 

capina, roçada e limpeza dos bueiros no 

distrito da Posse. Agradeceu ao Deputa-

do Federal Eduardo Bandeira de Mello, 

que o recebeu em seu gabinete e dispo-

nibilizou duas emendas para a cidade 

uma no valor de um milhão setecentos e 

dez mil reais para a compra de material 

escolar para o próximo ano e outra de 

novecentos e oitenta e cinco mil reais 

para o custeio da área da saúde. Agrade-

ceu e despediu-se. Registre-se que a 

Vereadora  Gilda  Beatriz  justificou  a  au-

sência do Vereador Eduardo do Blog. 3) 

GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-

ciou a sua fala cumprimentando os de-

mais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Disse que 

no final deste mês será realizada uma li-

citação no valor de quatro milhões e qui-


nhentos mil reais para a contratação de 

serviços de publicidade. Ressaltou que 

falta muita coisa na cidade e que não en-

tende o porquê gastar quatro milhões e 

quinhentos reais em publicidade. Falou 

que hoje em dia o Governo poderia usar 

mais as redes sociais e que este dinheiro 

poderia ser usado nas necessidades da 

cidade. Fiscalizou o Parque Cremerie e 

viu que as piscinas estão imundas sem 

funcionar, e que o local é um parque lindo 

e precisa de manutenção para voltar a 

funcionar. Falou que todo lugar de Petró-

polis tem buraco. Disse que o Deputado 

Federal Hugo Leal deixou no final de dois 

mil e vinte, uma emenda no valor de um 

milhão e quinhentos mil reais para ser 

criado um Centro de Convivência das 

Pessoas Deficientes e do Idoso. Agrade-

ceu e despediu-se. 4) DR. MAURO PE-

RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Verea-

dores, os presentes, a imprensa e os te-

lespectadores. Disse que no dia nove de 

maio de dois mil e vinte e três, terá o pre-

gão de numero vinte e dois processo 

50363 no valor de dois milhões quinhen-

tos e quarenta e seis mil e trezentos e 

vinte e cinco reais para a contratação por 

doze meses de psiquiatra na cidade e 

espera que não seja deserta. Saudou o 

Senhor José Augusto da Silva. Disse que 

o Campo do Serrano ta interditado e que 

a Prefeitura precisa ajudar. Desejou uma 

pronta recuperação ao Ex Vereador Jor-

ge Barenco que operou o joelho. Agra-

deceu a Associação do Vale do Caran-

gola em nome do Presidente efetivo Lu-

ciano Sampaio, e que já pediu que o 

programa  “Nosso  Bairro”  seja  feito  no 

Vale do Carangola. Falou que já fez as 

emendas impositivas para melhoria da 

creche, na escola e nas ruas do Vale do 

Carangola. Falou que seu Projeto de Lei 

2507/2023 que dispõe sobre o programa 

de saúde bucal do idoso foi aprovado e 

que as pessoas chegam à terceira idade 

sem saúde bucal. Falou que os proprie-

tários da Casa de Saúde Santa Monica 

conseguiram recuperar a Casa e que a 

cidade precisa ter um hospital de refe-

rencia em saúde mental. Disse que re-

cebe muita reclamação e que vai verifi-

car como esta os atendimentos da saú-

de mental na cidade. Falou que no dia 

trinta de maio terá a apresentação do 

quadrimestre da saúde nesta Casa e 

que vai abrir a fala à população antes do 

Secretário. Disse que a fila de colonosco-

pia e atendimento especializado é quilo-

métrica e que fez uma emenda ao grupo 

GRUPARJ para que tivesse um atendi-

mento de reumatologia, mas até o mo-

mento a Prefeitura não enviou o dinheiro 

e que cobrará a melhora do atendimento 

reumatológico. Agradeceu e despediu-

-se. 5) HINGO HAMMES, DO UNIÃO 

BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen-

tes, a imprensa e os telespectadores. 

Parabenizou o Senhor Luciano Sampaio 

do Vale do Carangola e o Senhor Hélio, 

do bairro Independência que foram elei-

tos Presidentes de suas Associações de 

Moradores. Deixou seu gabinete a dispo-

sição dos Presidentes. Agradeceu e des-

pediu-se. Terminada a  FALA DOS VE-

READORES e NADA MAIS HAVENDO 

A TRATAR, a Presidência, às dezessete 

horas e quinze minutos declarou encer-

rada a sessão, convocando os Senhores 

Vereadores para a próxima sessão, que 

ocorrerá em quatro de maio de dois mil e 

vinte e três, às dezesseis horas, Escrevo, 

atesto e assino para fazer constar, Victor 

Mendes de Souza, Assessor para Proce-

dimentos Públicos. Registre-se e publi-

que-se.


Victor Mendes de Souza
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Diário
nos bairros


Gabriel Miranda – estagiário


Os buracos na Rua Coman-

dante Marcolino de Souza, em 

Itaipava, vem causando indig-

nações nos residentes da região. 

São diversos buracos, ao longo 

de todo o trecho que dificultam a 

passagem dos veículos e também 

podem causar prejuízos aos mo-

toristas que passam pela primei-

ra vez pelo local.


Segundo relatos, a localida-

de não recebe serviços e manu-

tenções há bastante tempo e os 

buracos ficam cada vez maiores. 

“Este é só um dos vários buracos. 

São diversos, espalhados por 

toda a rua. Está cada dia mais di-

fícil o acesso nesse local, porque, 

muitas vezes fica bem difícil para 

desviar. Já tem bastante tempo 

que está assim e não consertam”, 

afirmou um morador.


Procurada, a Prefeitura não 

respondeu até o fechamento des-

ta edição.


Gabriel Miranda – estagiário


O despejo irregular de lixos 

e entulhos é um dos problemas 

que afetam os moradores da ci-

dade. Desta vez, os atos ocorrem 

no Amoedo, localidade do Ca-

rangola. A situação transtorna a 

população, que tem de lidar com 

as consequências das ações de 

outros indivíduos. Atualmente, 

um montante de lixo e resíduos 

está ocupando parte da via e da 

calçada, obstruindo a passagem 

de pedestres.


De acordo com as denún-

cias, os atos são praticados por 

moradores e não moradores do 

local. “Todos os dias são despe -

jados lixos e entulhos naquela 

região, tanto por pessoas da co-

munidade, como por pessoas de 

outros locais. Essas ocorrências 

são uma total falta de respeito 


conosco, sem falar na aparência 

do bairro, que fica horrível. É 

uma pena. Além de trazer bicho, 

atrapalha a passagem das pesso-

as, que têm que quase ir para rua 

para poder passar por ali”, conta 

uma moradora.


A COMDEP informou que 

vai acionar a empresa responsá-

vel para fazer o recolhimento do 

lixo. 


A Comdep ressaltou que 

fiscaliza a empresa responsável 

pela coleta de lixo no municí-

pio, e informa que, em caso de 

descumprimento dos serviços 

firmados em contrato, será apli-

cada advertência ou multa à em-

presa. 


Além disso, a Companhia 

também vai fazer uma vistoria 

no local para avaliar a necessi -

dade da instalação de mais um 

contêiner no local.


Gabriel Miranda – estagiário


A simples tarefa de jogar o 

lixo na caçamba tem se tornado 

cada vez mais complicada no Ita-

marati. Os moradores do caminho 

da Rua Bernardo Proença denun-

ciaram que uma das lixeiras está 

com incontáveis problemas como 

buracos na estrutura que provo-

cam uma dispersão do lixo na via.


Segundo informações dos 

moradores, a situação das lixei-

ras está uma vergonha. “Acho 

que por pagarmos tantos im-

postos, era para ter no mínimo 

algum retorno em bons serviços 

à comunidade. Está na hora dos 

responsáveis acordarem, pois 

essa área fica lotada de ratos e 

outros animais. Mas, eu enten -

do que são muitos transtornos 


acontecendo simultaneamente 

em toda a cidade. Só que a sujei-

ra está atraindo diversos animais 

para o local e, por isso, estamos 

tendo muitos problemas com es-

tes bichos”, relatou um morador.


A Comdep informou que vai 

fazer uma vistoria no local para 

avaliar a necessidade de reparo 

ou instalação de um  novo contê-

iner no local.



